Jugendtanztage im Homburger Saalbau

HOMBURG (om) 2004 ins Leben gerufen und im Sportzentrum Erbach beheimatet, entwickelten sich die Saarländischen Jugendtanztage zu einem beliebten Treffpunkt für Kinder-, Junioren und Jugendpaare aus dem gesamten Südwesten und darüber hinaus. Nach der Schließung des Sportzentrums zog das Festival in die Höcherberghalle nach Bexbach um. Im vergangenen Jahr fand Landesjugendwartin und Organisatorin Cathrin Anne Lang (Blieskastel) keinen geeigneten Termin und die Veranstaltung fiel erstmals aus. In diesem Jahr gibt es nun den Neustart im Homburger Saalbau.

"Der Samstag, an dem sich alles

um die temperamentvollen lateinamerikanischen Tänze, ist glänzend besetzt. In einer Startgruppe sind über 20 Paare am Start", berichtet Lang im Gespräch mit der Saarbrücker Zeitung. In der höchsten Leistungsklasse, der Jugend A-Latein, ist die gesamte saarländische Elite am Start. "Sonntags, wenn es um die Entscheidungen in den Standardtänzen geht, fallen die Felder zwar etwas kleiner aus, aber auch hier bekommen die Zuschauer mit der Jugend-A-Klasse ein Turnier der höchsten Leistungsklasse im Nachwuchsbereich geboten", kündigt Lang an. Die Turniere beginnen an beiden Tagen jeweils um elf Uhr. Der Eintritt ist frei.